



Design: Andreas Schlichmann, Horneburg

Hygiene-Konzept für die Sportlerinnen und Sportler bei den Handballspielen des VfL Horneburg

Für die Teilnahme an Handballspielen gelten die Regelungen der „Niedersächsischen Verordnung über infektionspräventive Schutzmaßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus SARS-CoV-2 und dessen Varianten“ vom 29.04.2022, die „Konzept HVN-SPIELBETRIEB mit 2G+ Regelung mit Testpflicht ohne Ausnahmen, Stand 12. Januar 2022“ und die „Anpassung im Verbandsspielbetrieb - Testpflicht entfällt“ vom 26.04.2022. .

Der Teilnahme im Erwachsenen an Handballspielen auf **Verbandsebene** beschränkt sich auf **Geimpfte (inklusive Geboosterte) und Genesene plus aktuellem Corona-Test (verschärfte 2G+-Regel)** Kinder und Jugendliche (bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres) sind von der Anwendung der 2G-Regelung ausgeschlossen, allen anderen Personen ist die Teilnahme am Spiel untersagt.

1. Desinfektionspflicht:

Wer die Halle betritt, muss bitte seine Hände desinfizieren. Entsprechende Ständer stehen am Eingang und am Ausgang.

2. Maske:

- Für die Sporthallen Hermannstraße ist das Tragen einer Maske gewünscht (FFP2-Maske).
- In der Kabine darf die Maske abgenommen werden.
- Beim Verlassen der Halle sollte der Mund-Nasen-Schutz getragen werden.

3. Regeln für die Aktiven:

- Die Aktiven halten Abstand zu den Zuschauern.

4. Dusch- und Umkleidekabinen

- Die Verweildauer in den Umkleidekabinen und Duschen soll auf ein Minimum reduziert werden.
- Es erfolgt eine regelmäßige Lüftung der Räumlichkeiten.

Horneburg, 04.05.2022



Hygiene-Konzept für die Zuschauer bei den Handballspielen des VfL Horneburg

Wir freuen uns darüber, dass Zuschauer zu unseren Spielen erlaubt sind. Für diesen Besuch gelten die Regelungen der „Niedersächsischen Verordnung über infektionspräventive Schutzmaßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus SARS-CoV-2 und dessen Varianten“ vom 29. April 2022.

Der Zutritt zur Sporthalle beschränkt sich auf **die 3G-Regel**, allen anderen Personen ist der Zutritt untersagt. Getestete Personen müssen das Testergebnis unmittelbar beim Betreten der Einlasskontrolle vorzeigen. Wer dort keinen verordnungskonformen Test vorweisen kann, dem wird der Zutritt zur Sporthalle verweigert.

1. Desinfektionspflicht:

Wer die Halle betritt, muss bitte seine Hände desinfizieren. Entsprechende Ständer stehen am Eingang zur Sporthalle.

2. Maske:

Für die Samtgemeindesporthalle und die Vereinssporthalle (Sporthallen Hermannstraße) gilt, dass das Tragen einer Maske (FFP2-Maske) gewünscht ist. Gemäß Hausrecht behält sich der VfL Horneburg auch das kurzfristige das Erklären einer Maskenpflicht vor.

3. Regeln für die Zuschauer:

- Es werden maximal 450 Personen in der Samtgemeinde-Sporthalle zugelassen. 45 Eintrittskarten werden dem Gegner zur Verfügung gestellt, größere Kontingente gibt es auf Anfrage.
- In die Vereinssporthalle des VfL werden 30 heimische Zuschauer und 15 Gäste-Anhänger zugelassen. Die Zuschauer haben auf den Bänken zu sitzen.
- Die Zuschauer benutzen den oberen Eingang zur Sporthalle (Samtgemeinde-Halle) und den hinteren Eingang für die Vereins-Sporthalle. Alle Zuschauer sollen sich nach der Einlasskontrolle und dem Ticketkauf möglichst schnell in die Halle begeben und dort den Sitzplatz einnehmen.
- Die Sporthallen werden wiederholt gelüftet.
- Die Anweisungen der Ordner sind zu befolgen.

Wer sich den geltenden Regelungen oder den Anweisungen der Ordner widersetzt, der muss die Halle verlassen.

Abstandsgebot:

Bitte achten Sie stets darauf, ausreichend Abstand zu halten, insbesondere beim Betreten der Halle, beim Verlassen der Halle und beim Gang zur Toilette.

Horneburg, 04.05.2022